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衆議院内閣委員会ニュース 

平成 26.4.4 第 186 回国会第 10 号 

 

4 月 4日（金）、第 10回の委員会が開かれました。 

 

 

（質疑者及び主な質疑内容）

平   将 明君（自民） 

・両法案について、各参考人の所見を伺いたい。 

・健康・医療戦略推進法案では、内閣に健康・医療戦略推

進本部を設置することとされているが、健康・医療分野

において研究開発から実用化までを一貫して推進するた

め、同本部に期待することを各参考人に伺いたい。 

 

浜 地 雅 一君（公明） 

・我が国独自の医療分野の研究開発体制を作る必要がある。

両法案を踏まえた我が国が目指す医療分野の研究開発の

方向性について、各参考人に伺いたい。 

・シーズから実用化までを支援する「創薬支援ネットワー

ク」の仕組について、末松参考人及び竹中参考人に伺い

たい。 

 

近 藤 洋 介君（民主） 

・臨床研究の基盤強化のため、国立高度専門医療研究セン

ターの役割・位置付けはどうあるべきか、末松参考人、

竹中参考人及び山中参考人に伺いたい。 

・研究不正の監視について、日本学術会議は独立行政法人

日本医療研究開発機構内に整備することを提言している。

両法案により創設される同機構にその役割を持たせるこ

と等について、各参考人の所見を伺いたい。 

 

松 田   学君（維新） 

・両法案により創設される独立行政法人日本医療研究開発

機構は縦割りに対して横串を通して人材を確保、活用す

る組織になっているかという観点から、「政治色が強い公

務員人事」、「学際的な医療人材における横串の通し方」、

「社会システムとしての雇用流動性」について、各参考

人の所見を伺いたい。 

・昨年番号法が成立し、社会保障、税、災害対策について

情報を管理していくこととなった。医療分野はまだであ

るが、個人情報の保護だけでなく利活用することについ

て、各参考人の所見を伺いたい。 

 

大 熊 利 昭君（みんな） 

・健康・医療戦略推進本部を総合科学技術会議と一本化す

るべきという意見に対する各参考人の見解を伺いたい。 

・独立行政法人日本医療研究開発機構の設立で生じるメリ

ット及びデメリットについて、各参考人の見解を伺いた

い。 

 

赤 嶺 政 賢君（共産） 

・科学技術イノベーション創造推進費の創設によって、ト

ップダウン型の研究に対する予算が増加するのに対し、

ボトムアップ型の基礎研究に対する科学研究費補助金が

相対的に減少していることについて、大隅参考人の見解

を伺いたい。 

・独立行政法人日本医療研究開発機構の設立により難病研

究が従来よりも具体的にどの程度前進する可能性がある

のか、また、克服すべき問題点について、末松参考人の

見解を伺いたい。 

 

村 上 史 好君（生活） 

・両法案において医療分野の経済的側面が強調されている

ことについて、各参考人の所見を伺いたい。 

１ 健康・医療戦略推進法案（内閣提出第21号） 

独立行政法人日本医療研究開発機構法案（内閣提出第 22号） 

 ・参考人から意見を聴取し、質疑を行いました。 

 （参考人）東北大学大学院医学系研究科教授           大 隅 典 子君 

      慶應義塾大学医学部長                末 松   誠君 

      公益財団法人ヒューマンサイエンス振興財団 会長    竹 中 登 一君 

      京都大学ｉＰＳ細胞研究所所長・教授         山 中 伸 弥君 



 

本ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。 

詳細な内容については会議録を御参照ください。 
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・産業界の立場から両法案への期待及び今後の展開につい

て、竹中参考人の見解を伺いたい。 

 


